

SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU 20 MAI 2015

SPECIAL MEETING OF MAY 20th, 2015

Procès-verbal de la séance extraordinaire tenue le 20 mai 2015 au Centre Communautaire Wentworth, située au 86 chemin Louisa à Wentworth.

Sont présents : Marcel Harvey, maire
 Jean-Guy Dubé, conseiller #1
 Sean Noonan, conseiller #2
 Normand Champoux, conseiller #3
 Lorraine Lyng Fraser, conseillère #4
 Jay Brothers, conseiller #5
 Deborah Wight-Anderson, conseillère #6

Les membres présents forment le quorum.

Ouverture de la session

La session est ouverte à 17h30 par Monsieur Marcel Harvey, Maire de Wentworth, Natalie Black fait fonction de secrétaire.

Monsieur le Maire Marcel Harvey mentionne que l'avis de convocation comportant les sujets à traiter a été signifié à tous les membres du Conseil selon l'article 153 du Code Municipal.

Minutes of the special meeting held on May 20th, 2015 at the Wentworth Community Centre at 86 Louisa Road in Wentworth.

Present are: Marcel Harvey, Mayor
 Jean-Guy Dubé, Councillor #1
 Sean Noonan, Councillor #2
 Normand Champoux, Councillor #3
 Lorraine Lyng Fraser, Councillor #4
 Jay Brothers, Councillor #5
 Deborah Wight-Anderson, Councillor #6

The members present form the quorum.

Opening of the Sitting

The meeting is opened at 5:30 P.M. by Marcel Harvey, Mayor of Wentworth, Natalie Black acting as Secretary.

Mayor Marcel Harvey declares that the notice of meeting has been given to all the elected officials containing all the subjects which will be taken into consideration in accordance with Article 153 of the Municipal Code.

15-05-092

Adoption de l'ordre du jour de la séance extraordinaire du 20 mai 2015

Il est proposé par le conseiller Normand Champoux et résolu d'adopter l'ordre du jour de la séance extraordinaire du 20 mai 2015.

Résolution adoptée à l'unanimité.

SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU 20 MAI 2015

SPECIAL MEETING OF MAY 20th, 2015

15-05-092 **Adoption of the Special Meeting of May 20th, 2015 Agenda**

It is proposed by Councillor Normand Champoux and resolved to adopt the agenda of the Special Meeting of May 20th, 2015.

Resolution unanimously adopted.

15-05-093 **Rémunération intérimaire de madame Martine Renaud au poste d'Inspectrice Municipale**

Il est proposé par le conseiller Jean-Guy Dubé et résolu de procéder à la rémunération intérimaire de madame Martine Renaud au poste d'Inspectrice Municipale au salaire d'Échelon 1 de la Directrice de l'urbanisme, de l'environnement et des travaux publics selon la Politique Concernant les conditions, avantages et rémunération du personnel cadre et salarié à compter du 15 juin 2015 jusqu'au dépôt du rapport de la firme Ressources Humaines Claude Grenier.

Résolution adoptée à l'unanimité.

15-05-093 **Interim Remuneration of Mrs. Martine Renaud in the position of Municipal Inspector**

It is proposed by councillor Jean-Guy Dubé and resolved to proceed with the interim remuneration of Mrs. Martine Renaud in the position of Municipal Inspector at the Level 1 salary of the Director of Urbanism, Environment, and Public Works as per the Policy Concerning the Conditions, Advantages and Remuneration of Salaried and Management Personnel as of June 15th, 2015 until the deposit of the Report by the firm Resource Humaines Claude Grenier.

Resolution unanimously adopted.

15-05-094 **Nomination du comité de sélection pour l'embauche d'un inspecteur Municipal temporaire**

Il est proposé par le conseiller Jean-Guy Dubé et résolu de procéder à la nomination des personnes suivantes au comité de sélection pour l'embauche d'un Inspecteur municipal temporaire:

Marcel Harvey – Maire
 Natalie Black – Directrice générale et secrétaire-trésorière
 Christine Bennett - Directrice de l'Urbanisme, de l'Environnement et des Travaux publics
 Sean Noonan – Conseiller #2
 Deborah Wight-Anderson – Conseillère #6

Résolution adoptée à l'unanimité.

SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU 20 MAI 2015

SPECIAL MEETING OF MAY 20th, 2015

15-05-094 **Nomination of the Selection Committee for the Hiring of a Temporary Municipal Inspector**

It is proposed by Councillor Jean-Guy Dubé and resolved to proceed with the nomination of the following people to the selection committee for the hiring of a Temporary Municipal Inspector:

Marcel Harvey – Mayor
 Natalie Black – General Manager, Secretary-Treasurer
 Christine Bennett – Director of Urbanism, Environment and Public Works
 Sean Noonan – Councillor #2
 Deborah Wight-Anderson – Councillor #6

Resolution unanimously adopted.

Période de questions / Question Period

15-05-095 **Clôture**

Il est proposé par le conseiller Jean-Guy Dubé et résolu de clore l'assemblée à 18h30.

Résolution adoptée à l'unanimité.

15-05-095 **Closure**

It is proposed by Councillor Jean-Guy Dubé and resolved to close the meeting at 6:30 P.M.

Resolution unanimously adopted.

Marcel Harvey
Maire
Mayor

Natalie Black
Directrice générale et secrétaire-trésorière
General Manager, Secretary-Treasurer